

FPII

Personel Kodim 0829/Bangkalan Turut Bergabung Dalam Operasi Lilin Semeru 2023

[AHSAN - BANGKALAN.FPII.OR.ID](https://AHSAN-BANGKALAN.FPII.OR.ID)

Dec 22, 2023 - 14:32



Personel Kodim 0829/Bangkalan saat mengikuti kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Lilin Semeru 2023 di Mapolres Bangkalan, Kamis (21/12/2023)

BANGKALAN, - Dalam rangka menjaga keamanan dan kelancaran perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, personel Kodim 0829/Bangkalan turut serta dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Lilin Semeru 2023. Kegiatan ini digelar di Mapolres Bangkalan pada Kamis (21/12/2023) dan dipimpin oleh Kapolres Bangkalan, AKBP Febri Isman Jaya, S.H., S.I.K., M.I.K.



Dalam amanatnya, Kapolres Bangkalan menyatakan bahwa operasi ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi kerawanan di wilayah Jawa Timur selama perayaan Natal dan Tahun Baru. Upaya ini dilakukan guna memastikan kelancaran dan keamanan dalam merayakan momen penting bagi masyarakat.

Apel tersebut dihadiri oleh beberapa pejabat, antara lain Pj. Bupati Bangkalan Dr. Arief Mulya Edhie M.Si, Danlanal Batuporon Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar, S.E., M. Tr. Opsla, serta Kasdim 0829/Bangkalan Mayor Inf Prasetya Edi Tunggal, S.H. Turut hadir pula para pejabat dari berbagai instansi terkait dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan.

Menanggapi kehadiran personel Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetya Edi Tunggal, SH, Kasdim 0829/Bangkalan, menyatakan, "Partisipasi aktif dari personel Kodim 0829/Bangkalan dalam operasi ini merupakan komitmen kami dalam menjaga keamanan bersama dengan aparat kepolisian serta instansi terkait lainnya. Semoga dengan sinergi ini, perayaan Natal dan Tahun Baru bisa berlangsung dengan aman, nyaman, dan lancar bagi seluruh masyarakat." Tuturnya

Dengan kehadiran berbagai pihak terkait, diharapkan upaya ini mampu memberikan rasa aman dan kenyamanan serta menjadikan perayaan Natal dan Tahun Baru sebagai momentum kebersamaan bagi seluruh warga.

(Pendim_0829)